

Paris, le 23 octobre 2019



CGFL : retour d'expérience d'un utilisateur de la solution RDM

Physicien médical au Centre Georges-François Leclerc (CGFL) à Dijon, Romain Popoff livre son témoignage en tant qu'utilisateur de la solution Radiation Dose Monitor (RDM).

Vous êtes physicien médical au CGFL, où Le logiciel RDM a été déployé il y a un an et demi. Quel est votre verdict ?

Romain Popoff : « Principalement utilisée par les manipulateurs en radiologie au scanner, cette solution est incontestablement source de valeur ajoutée pour notre établissement : elle favorise la radioprotection du patient grâce à une approche automatisée qui facilite l'accès aux données pertinentes. Le DACS RDM a en outre simplifié nos pratiques, tout en favorisant l'harmonisation des protocoles, tant pour les scanners que pour la médecine nucléaire – où il facilite par ailleurs la collecte des niveaux de référence diagnostiques transmis à l'IRSN. Ce logiciel apporte donc de nombreux bénéfices visibles après seulement un an et demi d'utilisation. »